
 

 

Rechenschaftsbericht für das Sportjahr 2022 

SV Christophorus Ueckermünde e.V. 

 

 

Der Vorstand hat 2023 sechs Sitzungen in Präsens durchgeführt. 

 

28.01.2022 Wiederaufnahme der sportlichen Aktivitäten nach Corona 

25.04.2022 Vorbereitung MV und Jahresplanung, Wegfall Sportlerball/Workshop 

30.05.2022 Werbung neuer Mitglieder, attraktive Gestaltung Homepage  

01.07.2022 Planung Arbeitseinsatz, Verjüngung Verein, Erstattung Fahrkosten bei      

                        Fahrgemeinschaften im Zusammenhang mit Auftritten (Anreiz) 

20.08.2022 Entwicklung Gesundheitssport, Kündigung Reha-Vertragsförderung durch   

                       Holger Läufer und Förderung Sandra Hampe, Teilnahme Leistungsschau PW 

  Erfahrungen erstmaliges Projekt Schulsport im DB 

10.12.2022 Auswertung Aktivitäten 2022, Weiterbildung ÜL, Schaffung facebook-Seite 

 

 

Unser Verein zählte Ende 2022 ca.136 Mitglieder. Die Mitgliederzahl konnte durch Werbung 

neuer Mitglieder stabil gehalten werden. 

 

Hervorzuheben, sind die Teilnahme an der Leistungsschau in Pasewalk mit dem Drachenboot 

als Werbeträger und die erfolgreichen Auftritte der Sektionen LD und BT. 

Die Haffsail konnte nicht in Wettkampfform wegen geringer Anmeldung durchgeführt 

werden. Dafür wurde das angebotene Schnupperpaddeln von vielen Bürgern und auch 

Sportlern anderer Sektionen unseres Vereins rege genutzt. Im Ergebnis konnte für die Sektion 

DB viele neue Mitglieder geworben werden. 

Das „Schulprojekt ist ein absolutes Novum im LK VG. Wir haben nach einer erarbeiteten 

Kooperationsvereinbarung mit dem Greifen Gymnasium Ueckermünde eine 12. Klasse 

gemeinsam mit deren Sportlehrerin Frau Torkler Drachenboottraining als Sportunterricht 

durchgeführt. Für die Übungsleiter und die Schüler war das ein riesiger Erfolg und zudem 

Spaß. 

Die Sektion Stepptanz konnte mangels Teilnehmer und aus gesundheitlichen Gründen kein 

Training 2022 anbieten. 

 

Im Weiteren wird auf die Details der Berichte der Sektionen und der Schatzmeisterin und der 

Kassenwarte verwiesen.  

 

Ich danke allen Mitgliedern für die aktive Teilnahme und das Interesse und der Förderung des 

Vereinslebens. Und insbesondere die Treue. 

 

 

 

Müller  

Vorsitzende 
 


